

## Menudo "chasco" lo de Windu y airbnb (las webs de alquiler de apartamentos

Escrito por peseta - 13/05/2016 10:23

---

Organizando ya mis pequeñas vacaciones de este año pensé que sería una buena opción más económica buscar un apartamento de alquiler a través de las anunciadas webs WINDU y Airbnb...

Todo iba bien, encontré algunos apartamentos bonitos y a buen precio, pero buscando más información y leyendo comentarios me he dado cuenta de las pocas garantías que hay contratando de esta manera.

Lo cierto es que si todo va bien es perfecto.. Pero cómo te toque "la china" como se suele decir y te vaya mal.. adiós a tu dinero...a tus vacaciones y a tu ilusión.... :angry: No se responsabilizan de nada y en el caso de Windu te dicen que para reclamar llames a su oficina en Berlín.. Anda ya!

Al final he optado por alquilar directamente a un particular.

=====